

Plötzlich in der Naruto Welt

blöd gelaufen!

Von cherry_uchiha

Kapitel 8: Die Maus

Exakt eine halbe Stunde später klopfte es an der Tür der Mädchen. Ines stand auf und vor ihr stand Kisame.

"Kommt mit."

Ohne zu murren gingen die Mädchen mit denn sie waren zu geschaffert vom ganzen laufen, als das sie jetzt noch ein Kommentar dazu abgeben wollten) sogar Anni).

Kisame führte sie wieder den Gang zurück, von dem sie herkommen waren und dann links wo eine braune Tür war. Er öffnete die Tür und trat ein gefolgt von Vivi, Anni und Ines. Der Raum in dem sie waren, war der Gemeinschaftsraum, wie ihnen Kisame mitteilte. Der Raum war groß und schön eingerichtet. Rechts waren zwei große Sofas und ein Fernseher (ja, mein Gott, das gibts bei mir halt auch), links ein paar Sessel und ein großer Tisch, um den 12 Stühle standen, anscheinend der Esstisch. Gegenüber der Tür, durch die sie reingekommen waren, war noch eine Tür. Kisame zeigte auf diese, "Da drin ist die Küche. Beeilt euch, in einer Stunde wollen wir essen." und damit ging er.

Die Mädchen schauten sich in der Küche um und mussten staunen. Dafür, dass keine von den Akatsukis kochen konnte, hatten sie eine große Küche.

Alles war in schwarz gehalten, der Kühlschrank war riesig, wahrscheinlich 2m breit, daneben kam der Herd und dann eine lange Küchentheke mit eingebauten Schränken. Im Raum standen noch vereinzelt ein paar alte Holzstühle, die nicht mehr sehr stabil schienen.

Ines öffnete den Kühlschrank.

"Scheiße, da ist ja so gut wie gar nicht drin."

"Na toll."

"Wer von euch kann denn was kochen?" fragte Ines in die Runde.

"Spaghetti mit Soße." meinte Vivi.

"Pizza." war Annis Antwort.

"Also gut dann können wir also Spaghetti, Pizza und ich kann noch Pfannkuchen."

"Das können wir vergessen."

"Nein das kriegen wir hin Anni. Immer positiv denken."

"Du kannst mich mal." erwiderte Anni und setzte sich auf einen Stuhl.

"Schauen wir doch erstmal was wir hier alles Essbares finden." forderte Vivi ihre beiden Freundinnen auf.

Also schauten sie im Kühlschrank und in in jedem anderen -schrank nach und was sie

fanden war erbärmlich.

Eine Flasche Milch, ein bisschen Käse und 4Pck Fertigamen.Und da sie keine andere Wahl hatten entschieden sie sich dafür den Ramen zu machen.

Als der Ramen in den Töpfen auf dem Herd war unterhielten sich die Mädchen, da sie ja nichts mehr tun mussten außer abzuwarten, bis der Ramen fertig ist.

"Was denkt ihr, wie die anderen Mitglieder auf uns reagieren?" fragte Ines.

"Keine Ahnung, sie werden wohl kaum eine Willkommensparty für uns schmeißen."

"Ich denke die meisten werden uns ignorieren ."sagte Ines

"Ich denke das nicht, wir sind doch drei heiße Feger."lachte Vivi.

Ines und Anni konnten darauf nur lachend den Kopf schütteln.

So redeten sie noch eine Weile, bis...

"AHHH."schrie Vivi

"Was ist denn los?" fragte Anni, die den Weltuntergang vermutete, bei so einem lauten Schrei, den wahrscheinlich jeder im "Haus" gehört hatte.

"DA IST EINE MAUS!"

"WAS?" und schon hatte sich Ines auf einen Stuhl gestellt, was Vivi ihr sofort nachmachte.

"Wegen einer Maus schreist du so?"fragte Anni ungläubig, die mitten im Raum stand.

"JA! OH GOTT SIE SIEHT MICH AN!"

"Reg dich ab es ist doch nur ne Maus."

Mittlerweile standen Sasori und Kisame im Türrahmen, die vom Geschrei angelockt wurden und nun das Szenario belustigt beobachteten."Ein Zickenkrieg ist doch was schönes."meinte Sasori flüsternt zu Kisame.

"NUR EINE MAUS? DANN FANG SIE DOCH DU HELDIN!"

"Schon gut, ist ja kein Grund hier so rumzuschreien du Heulsuse."

"HEULSUSE? ICH GEB DIR GLEICH HEULSUSE!"

"Ach ja?Und wie wenn du da oben stehst?"

"ACH HALT DIE KLAPPE UND FANG DIE MAUS!"

"AH! DA IST SIE!"schrie nun Ines mit.

Anni sah in die Ecke und dort saß eine süße weiße Maus.

Sie ging auf sie zu und versperrte ihr den Fluchtweg.Dann packte sie die Maus am Schwanz und lief zu Kisame, dem streckte sie die Mausins Gesicht und meinte:"Bring sie nach draußen und wehe du tust ihr weh!" meinte sie düster.

"Ich lass mir doch von dir nichts sagen."

"Das hättest du nicht sagen sollen."meinte nun Ines und sprang vom stuhl und lief zu Anni gefolgt von Vivi.

Im Gemeinschaftsraum waren nun schon alle Akatsuki, sogar Pain, teils vom Geschrei angelockt, teils weil sie Hunger hatten.Und alle fragte sich was Ines mit "Das hättest du nicht sagen sollen" meinte.

Aber da bekamen sie schon die Antwort.

Anni holte aus und schlug Kisame mit ihrer freien Hand (Faust) mitten ins Gesicht.Kisame taumelte ein paar Schritte rückwärts und schaute sie perplex an.Doch nach ein paar Sekunden hatte er sich wieder gefangen.

"DU KLEINES MISTSTÜCK!"schrie er und stürmte auf sie los.Er wollte sie gerade packen, als Vivi vor Anni stand und ihm mit ihrem Pefferspray in die Augen sprühte.

"Leg dich nie mit uns an!" meinte sie dazu und alle drei Mädchen schauten ihn lächelnd

